
ATA DA ASSEMBLEIA DEPARTAMENTAL DA ENGENHARIA DE CONTROLE E
AUTOMAÇÃO

Aos cinco dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às onze horas e
trinta minutos, realizou-se por videoconferência (https://  meet.google.com/xge-cvpg-xmy  ),
a Assembleia Departamental da Engenharia de Controle e Automação da Escola de
Minas, sob a presidência da Chefe do DECAT / EM, Adrielle de Carvalho Santana,
estando  presentes  os  seguintes  membros:  Agnaldo  José  da  Rocha  Reis,  Bruno
Nazário  Coelho,  Bruno  Randazzo Baroni,  Danny  Augusto  Vieira  Tonidandel,  Karla
Boaventura Pimenta Palmieri, João Carlos Vilela de Castro, Regiane de Sousa e Silva
Ramalho  e  Getúlio  Rodrigues  Silva.  I  –  EXPEDIENTE: Comunicações:  i) A  Sra.
Presidente informou que o técnico Robson está em um processo para ter uma licença
do  serviço  para  resolver  questões  pessoais  e,  por  isso,  não  deve  estar  nos
laboratórios e no acompanhamento das aulas práticas conforme planejado junto aos
demais técnicos no início do período.  II  – ORDEM DO DIA:  1°)  Aprovar Provisão
ADECAT 007/2022 relativo  à aprovação de planos de ensino: A Sra. Presidente
explicou que a provisão foi  feita para a aprovação dos planos de ensino que não
haviam sido entregues ou corrigidos a tempo da assembleia em que os demais planos
foram aprovados. Trata-se dos planos das disciplinas CAT181, CAT329, CAT342 e
CAT602. Não havendo manifestações, a provisão foi colocada em regime de votação
e aprovada por unanimidade. 2°)  Indicar representante de seu departamento na
Comissão Permanente de Acolhimento aos Calouros – CPAC: A Sra. Presidente
explicou que a Diretoria da EM solicitou a indicação de um representante do DECAT
no CPAC. Ela também comentou que a atual representante, Professora Karla, pode
ser reconduzida. A Professora Karla se disponibilizou a ser reconduzida. Não havendo
mais  manifestações,  a  indicação  da  Professora  Karla  foi  colocada  em  votação  e
aprovada por unanimidade. 3°) Aprovar os encargos didáticos de 2022-2: A Sra.
Presidente projetou a planilha com a distribuição dos encargos didáticos do período
2022/2 e comentou cada disciplina. Após discussões e correções a distribuição dos
encargos  foi  colocada  em  votação  e  aprovada  por  unanimidade.  III  –  OUTROS
ASSUNTOS:  A  Sra.  Presidente  consultou  a  assembleia  sobre  o  interesse  dos
presentes  nos  estabilizadores  recebidos  no  DECAT  de  uma  PAMCS  de  2020.
Também colocou a possibilidade de doar os estabilizadores, caso ninguém os queira,
para  o  Professor  Paulo  Henrique  do  DEMEC  para  usar  no  laboratório  de
computadores que ele está montando. Nada mais havendo a tratar, a Sra. Presidente
agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão, da qual se lavrou a presente ata
que, se aprovada, será devidamente assinada por ela. 

_________________________________________________
ADRIELLE DE CARVALHO SANTANA

CHEFE DO DECAT
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